



# comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

***Se fortalecen los recursos de mantenimiento de los aeropuertos regionales con adquisición de tractores nuevos***

**San Juan, 30 de marzo de 2023** – La Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR) continúa optimizando sus aeropuertos regionales, para mantener competitivo el nivel de servicio, mediante la adquisición de equipos nuevos a un costo de \$544,000.00 para fortalecer sus recursos de mantenimiento a las áreas verdes. Así lo informó el director ejecutivo de esa corporación pública, Joel A. Pizá Batiz.

“La adquisición de estos equipos nuevos, además de fortalecer los recursos del plan de mantenimiento a los aeropuertos regionales, representa parte de nuestro aporte al desarrollo económico de Puerto Rico. Al mantener en forma óptima las operaciones y los servicios en nuestras instalaciones aéreas, fomentamos que las líneas aéreas y concesionarios existentes mantengan sus operaciones e impulsamos un nivel competente para atraer otras operaciones adicionales e impactar así la economía”, afirmó Pizá Batiz.

El director ejecutivo explicó que los 2 tractores adquiridos, a un costo de \$204,000.00 con fondos propios de la APPR, incluyen taladoras de 15 pies. Asimismo, se adquirieron tres podadoras tipo *Kubota* de 5 pies con capacidad de giro 360 valoradas en \$60,000.000.

“Ya entregamos dos tractores con taladoras de 15 pies en los aeropuertos Antonio (Nery) Juarbe de Arecibo y Eugenio María de Hostos de Mayagüez respectivamente. El aeropuerto José Aponte De la Torre de Ceiba, por su parte, ya tiene en operaciones una de tres podadoras tipo *Kubota* de 5 pies con capacidad de giro 360 y recibirá un equipo similar adicional. La otra podadora será asignada al aeropuerto Mercedita de Ponce. También se está gestionando la compra de otros dos tractores para el aeropuerto Rafael Hernández de Aguadilla”, dijo Pizá Batiz.

Pizá Batiz indicó que para el mes de mayo de este año se recibirán siete vehículos marca RAM 2500 de tracción 4x 4, adquiridos a un costo de \$280,000.00 con fondos de propios de la APPR. Estos serán distribuidos al personal de las áreas de Conservación, Operaciones e Ingeniería de los aeropuertos de Vieques, Culebra, Mayagüez, Arecibo, Aguadilla, Ponce y la División de Ingeniería.

Finalmente, Pizá Batiz recordó algunas de las adquisiciones de equipos realizadas en los últimos tres años para los aeropuertos regionales:

- Compra de generadores eléctricos de alta calidad, capacidad y durabilidad para responder a la necesidad operacional de los aeropuertos de Aguadilla, Arecibo, Mayagüez, Ponce e Isla Grande.
- Renovación de su flota vehicular con 17 unidades nuevas logradas con una inversión que ascendió a \$517,043 en fondos combinados de CARES Act, Fondos *Sharing* y fondos propios de la Agencia. Estas ahorrarán dinero y tiempo a la Autoridad por concepto de las reparaciones.
- Nuevos sistemas de ayuda de navegación visual aérea que permitirá incrementar la eficiencia y seguridad de las operaciones para los pilotos en los aeropuertos de Isla Grande, Arecibo y Mayagüez.

**###**

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

